
P.V.09. 2022-2023 de la réunion du 03 avril 2023.

Membres présents : Mmes Cerrone, Gerardy
Mrs Bellefroid, Dardinne, Grignet, Halin, Lejeune, Lerousseaux

Membres excusés : Mrs Germay, Marnette

Invités présents : Mrs Gustin, Lange (CJP)

Invités excusés : Mme Marèse Joliet, Mr Pierre Thomas (CDA)

PV 08 du 6/3/2023 approuvé à l’unanimité.

Les parlementaires liégeois ont une pensée pour l’accident survenu dans la salle de l’Alliance Flémalle et sont
soulagés qu’il n’y ait eu aucune victime. Ils tiennent à souligner l’élan de générosité des clubs liégeois.

Les groupes de travail pour la réforme de l’awbb devraient bientôt se mettre en place.
Il y aura un groupe par fiche de travail. Les travaux commenceront dans l’ordre des fiches. Pour la fiche
1, « Vision des missions et des valeurs », les représentants liégeois seront Claude Germay et Michel
Halin.
Pour la fiche 2, « Structure de l’awbb », les représentants liégeois seront Michel Halin et Jean-Pierre
Lerousseaux.

Les organes judiciaires sont dans la fiche 8!! Cependant, il nous parait important de travailler
rapidement sur cette problématique sans respecter la chronologie annoncée.
Les membres du CJP liégeois sont d’accord de participer au groupe de travail et souhaiteraient entamer
rapidement le travail. Le CJP a d’ailleurs déjà réalisé un travail de réflexion globale afin de pouvoir avancer sur
le sujet.

Les groupes de travail sur la réforme vont principalement revoir les modes de fonctionnement dans un premier
temps , base d’une refonte et d’une réécriture en profondeur. Nous sommes conscients que ce travail est
titanesque et prendra de nombreuses années.

Le président du CJP fait remarquer que plusieurs amendes judiciaires restent impayées et que le fichier des
amendes n’est pas à jour.
Concernant les dossiers à traiter, il y a beaucoup de retard entre l’envoi des dossiers aux différents CJP car il n’y
a pas de délai dans les statuts sur la proposition amiable des procureurs. Il peut donc se passer 4 semaines avant
que le dossier n’arrive au CJP.
Certains dossiers sont donc traités avec 3 mois de retard, ce qui engendre de la colère auprès des responsables de
club.



Cette compétence relève du CDA. M. Gustin a interpellé M. Delchef afin de trouver des pistes de solution. Le
CJP fait également constater qu’il n’y a toujours pas eu de réunion du conseil judiciaire général cette saison.

L’assemblée générale awbb du 25/3/2023 était très structurée avec peu de points de discussion et a été très vite
clôturée.

Nous attendons les informations officielles du CP Liège pour la prochaine assemblée provinciale.

Prochaine réunion le 8 mai 2023 à la Maison des Sports. Cet avis tient lieu de convocation pour les
Parlementaires (dès 19.00) et d’invitation pour les autres membres et/ou comités de la Fédération (dès
19.30).

Pour le PARL-LG

Michel Halin Silvana Cerrone
Président Secrétaire


